



“2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

### **Proyecto de Resolución**

La Cámara de Diputados de la Nación

#### **RESUELVE:**

Expresar repudio y condenar el asesinato del presidente de la República de Haití, Jovenel Moïse, y el ataque a su familia perpetrado en la residencia domiciliar en la madrugada del día 7 de julio por un grupo de individuos no identificados.

Manifestar nuestra solidaridad con la República de Haití y el Pueblo haitiano, llamando al esclarecimiento de los hechos, la justicia, al mantenimiento de las instituciones democráticas y resguardo de la paz social.

### **Fundamentos:**

Observamos con mucha preocupación el asesinato del presidente de la República de Haití y el intento por desestabilizar el Estado de derecho en ese país latinoamericano. El atentado que culminó con la vida del presidente de un país democrático y dejó en vilo a una sociedad es un hecho lamentable que tiñe las instituciones democráticas y la paz social de la región.

Haití atraviesa una honda crisis de seguridad, agravada desde comienzos de junio de 2021 debido a luchas territoriales internas entre grupos armados que se disputan el control de los barrios más pobres de Puerto Príncipe. Los sucesos desembocaron una crisis política que llevó al presidente Moise a denunciar el pasado 7 de febrero que la oposición política con el apoyo del poder judicial, tramaban un golpe de Estado,

Cabe destacar, que el asesinato del mandatario se produce dos meses antes de las elecciones presidenciales y legislativas convocadas para el próximo 26 de septiembre, comicios en los que el presidente Moise no podía ser candidato.

Por tales motivos, consideramos que nuestro país tiene que manifestar su enérgica condena al asesinato del presidente de la República de Haití, como así también cualquier intento de interrupción de un gobierno democrático y quiebre de la paz social, que resultan una grave herida para la nuestra región y comprometen el desarrollo nuestras sociedades.

El Congreso de la Nación debe condenar el asesinato del presidente de Haití y velar porque los conflictos de la Democracia se salden con más y mejor democracia, derechos y libertades y nunca más con persecución y violencia.

Es por los fundamentos expuestos que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.